

ごあいさつ



皆様におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素より産業の振興をはじめ、市政全般の推進にあたり、深いご理解と格別のご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、令和6年ビジネスマッチングフェアが、関係8団体の協力により、地域経済を牽引する多くの企業に参加をいただき、盛大に開催できますことに深く感謝申し上げます。

さて、我が国の経済は、コロナ禍を乗り越え高水準の賃上げや企業の高い投資意欲など、前向きな動きが見られるところですが、一方では、燃料費や資材価格の高騰、物価高など

の影響や、人材不足の課題などが深刻化しており、地域の中小企業を取り巻く環境は、厳しさを増している感があります。

こうした厳しい状況下においても、経営改善等に取り組みながら、事業持続化、拡大に向けて前向きにご尽力いただいている中小企業の皆様に対しては、「産・学・官・金」の連携体制の下で積極的に支援を行っていくことが重要であり、地域経済を下支えしている中小企業の成長・発展こそが地域活力向上の源になっていくものと感じております。

このビジネスマッチングフェアにつきましては、優れた製品や技術・サービス等を有する企業が広域的に多数集結する、北関東を代表する一大イベントとして定着してきております。

フェア当日は、企業関係者、地元学生も含めて非常に多くの来場者が見込まれますので、出展企業の皆様におかれましては、自社製品・技術等のPRや他企業との交流等を積極的に行っていただき、取引拡大等に繋がり得るビジネス面でのマッチングはもちろん、将来の企業を支え得る有能人材とのマッチング促進にも期待しております。

本市におきましては本年度、デジタルクリエイティブ人材育成拠点として6月に開設した「tsukurun KIRYU」や、移住定住促進のワンストップ相談窓口「むすびすむ桐生」の活動など、未来の桐生を担う有能な人材を地域内外から集め、育成・支援等をしていく取組みを進めているところですが、こうした取組みと、頑張る中小企業を応援する様々な産業振興施策を複合的に行っていくことにより、まちの賑わい創出や地域経済の活性化に繋げてまいりたいと考えております。

結びに、ご出展いただく企業・団体の皆様、ご後援を頂きました関係各位、そして、ご来場いただく皆様を始め、お力添えをいただく多くの皆様に、心より御礼を申し上げますとともに、全ての皆様方におきまして、実り多きイベントとなることを祈念いたします。

桐生市長

荒木 恵司